

Discurso Eduardo Flores Inauguración Oficinas de Vallenar

Bienvenida y oficina Vallenar

Muy buenas tardes...

Hoy es un día especial para Pascua-Lama. Estamos cumpliendo con un compromiso asumido hace mucho tiempo por nuestra compañía con la provincia del Huasco, con la ciudad de Vallenar y con la Región de Atacama.

Hoy inauguramos nuestras nuevas oficinas aquí, en Vallenar. Son casi 600 metros cuadrados de construcción, emplazados en un terreno de 2.600 metros cuadrados, con estacionamientos, salas de reuniones, sala de archivo, bodegas y todo lo necesario para recibir a nuestros trabajadores que se trasladan desde La Serena y que se unen al equipo de Vallenar.

Ahora tenemos un team más robusto cerca de Pascua-Lama. Esta oficina seguirá creciendo una vez que estén las condiciones para retomar la construcción del proyecto y, posteriormente, iniciemos la operación.

Hoy, ésta es la casa de Pascua-Lama y de Barrick en la región. Es una demostración de los cambios que necesitamos, que han implicado esfuerzo y compromiso y, a su vez, son el logro de todos aquellos que han creído en el proyecto y decidieron sumarse a este cambio. Desde este momento, están todos invitados a conocer nuestras nuevas oficinas. Están abiertas para la comunidad.

Los últimos años han sido difíciles para todos, pero nos han forjado para emprender los cambios que estamos viviendo. Hemos aprendido de nuestros errores y nuestra mirada está hacia adelante.

Cuando me preguntan dónde estaremos en 5 años más, mi respuesta es: donde la imaginación y capacidad del equipo nos permita llegar. Los invito a seguir la nueva senda que hemos emprendido: a trabajar con corazón, con esfuerzo, dedicación y en equipo.

Logros/MOU

Durante el último tiempo hemos tenido muchos logros destacables:

1. Transición de construcción a la suspensión.
2. Entender la situación del agua y rediseñar el sistema.
3. Cumplir las medidas impuestas por la autoridad.
4. Rediseñar el equipo del proyecto, y

después de mucho esfuerzo logramos sentarnos a conversar con la comunidad diaguita. Quisimos dar un giro en la manera en cómo nos vinculamos con ellas. Así, la compañía está impulsando un Memorándum de Entendimiento con 12 comunidades y 3 asociaciones diaguitas, que consiste en abrir el proyecto a dichas comunidades para que logren tener un mayor conocimiento de Pascua-Lama y de sus alcances.

Pero también estamos poniendo en marcha nuestras nuevas oficinas en Vallenar y hemos reforzado el sentido de equipo de Barrick en Chile. Hemos conseguido esto no sólo a través de nuevas contrataciones, sino que también hemos reunido a los equipos bajo un mismo lugar tanto en Santiago como en Vallenar.

Del mismo modo, hemos dado cumplimiento a las obras transitorias solicitadas por la Superintendencia de Medio Ambiente y estamos trabajando en definir la mejor forma de implementar la fase 2 del sistema de manejo de agua del proyecto. Queremos que tengan la certeza de que estamos cumpliendo diligentemente con todas nuestras obligaciones sectoriales,

administrativas, medioambientales y sociales, y que estamos trabajando para resolver, lo antes posible, los procesos legales y regulatorios en curso.

Estrategia

En este contexto, estamos desarrollando lo que será nuestra hoja de ruta para los tiempos que se vienen. Hemos diseñado una estrategia cuyo norte es finalizar la construcción del proyecto, la cual está sustentada en tres pilares:

- Demostrar el cumplimiento con nuestros compromisos y obligaciones, protegiendo nuestros activos.
- Recuperar nuestra reputación y credibilidad con el gobierno, las comunidades y la ciudadanía y, por último,
- Establecer un equipo fuerte y cohesionado para liderar el proyecto.

En las próximas semanas, les daremos a conocer mayores detalles al respecto y como conectaremos el rol de cada uno de ustedes con estos pilares estratégicos.

Visión de la matriz

Pascua-Lama sigue siendo un proyecto clave a nivel global para Barrick y su estrategia de crecimiento. La compañía cree en el proyecto y trabaja por sacarlo adelante. Cuando nos proponemos metas, sin importar su tamaño, éstas se consiguen sólo si logramos trabajar en equipo, con corazón, esfuerzo y dedicación... a eso yo le llamo trabajar con pasión. Es importante confiar y creer en la dirección que propongo, luego accionemos los equipos y disfrutemos lo que hacemos.

Situación actual

Hoy, Pascua-Lama está suspendida y, como les decía, estamos poniendo todo nuestro esfuerzo en sacarla adelante. Este es un proyecto que tanto Chile como Argentina no se puede perder. Esta es la primera iniciativa binacional en el mundo y se convertirá en una operación emblemática que será una gran oportunidad de desarrollo. La invitación es a trabajar unidos para hacer de Pascua-Lama un proyecto ejemplar que, sin duda, creará beneficios económicos y sociales para las comunidades locales, en Chile, de Alto del Carmen y Vallenar, pero también para la Región de Atacama, y en Argentina, para San Juan.

Somos una empresa talentosa, profesional y con la experiencia suficiente para hacer un trabajo de primer nivel.

Mi sueño es convertir a Pascua-Lama en un referente para la industria. Tenemos la capacidad no sólo de resolver la situación actual. Podemos generar un nuevo modelo sustentable entre el gobierno, la comunidad, el medio ambiente, los empleados y los inversionistas,hacia allá vamos!!!

Agradecimientos y cierre

Para finalizar, les quiero dar las gracias a cada uno de ustedes. Si no fuera por su trabajo, su compromiso y dedicación, hoy no estaríamos inaugurando estas oficinas. Son pequeños pasos que damos para hacer realidad este proyecto. Lo valoro y lo agradezco.

También quiero hacer un especial reconocimiento a Jaime Villagrán, ingeniero en terreno de Pascua-Lama, quien lideró la construcción de estas oficinas que hoy estamos inaugurando. Un fuerte aplauso. Pero también quiero destacar el aporte de Sandra Ortiz Tapia, de Vallenar, quien es supervisora senior de RRCC y está con nosotros desde 2005. Gracias por su confianza en el proyecto y en la compañía.

Pascua-Lama es un gran proyecto. Es difícil, es complejo, pero también es ambicioso, es único, y, más que nada, es nuestro. Depende de cada uno de nosotros hacer que este sueño se vuelva una realidad.

Los invito a creer y a hacer realidad este sueño.

Muchas gracias por acompañarme en esta ceremonia.